

**An den Bürgermeister der Stadt Rheine,
Herrn Dr. Peter Lüttmann!
An die Beigeordnete der Stadt Rheine,
Frau Milena Schauer!**

Rheine, d. 7.10.2021

Betr.:

Einführung einer 30 Kmh Zone zwischen Hansa-Allee/Konrad-Adenauer-Ring/Kardinal-von-Galen-Ring/Ems

**Sehr geehrte Frau Schauer,
sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Peter Lüttmann!**

Mit Tempo 30 sind unsere Straßen sicherer und erheblich leiser. Das ist vor allem für Kinder und ältere Menschen wichtig und bringt den Menschen mehr Lebensqualität. Dort wo in der Stadt vermehrt PKW und Fahrradfahrer aufeinandertreffen und um den Fahrbahnplatz ringen war es zunächst angebracht, Regelungen über Verkehrsschilder und Markierungen vorzunehmen. Jedoch, wie wir in einer Vorort-Besichtigung mit Politikern, Verwaltungsmitarbeitern, Vertreter unserer Verkehrsbehörde am 4.Oktober 2021 selbst wahrnehmen konnten hat auch eine Beschilderung und Markierung auf der Fahrbahn ihre Übersicht und ihre Sicherheit verloren. Gerade auch auf dem Gebiet zwischen Hansa-Allee/Konrad-Adenauer-Ring/ Kardinal-von-Galen-Rind – die Kreuzung Walshagenstrasse/Lingener Strasse / Paulstrasse- macht es besonders deutlich!

Der ältere und hochstockige Wohnbestand, die schmalen Straßen und die mangelnde Ausgestaltung der Fahrradwege führen hier zu gefährdenden Situation, gerade auch für Fahrradfahrer. Weitere Stopp-Schilder und zusätzliche Markierungen lenken nicht nur vom fahrenden Verkehr ab, sondern lassen sich gar nicht mehr verkehrsgerecht anbringen.

Die Einführung einer 30iger Zone für dieses Gebiet im Schotthock erscheint den anwesenden Politikern als eine der zukunftsorientierten Antwort für mehr Sicherheit und Übersicht für alle Verkehrsteilnehmer!

**Wir beantragen daher, die Einführung einer 30kmh-Zone in diesem Gebiet!
Wenn Sie bitte alle entsprechenden Maßnahmen dazu verlassen!**

Gezeichnet:

Dr. Manfred Konietzko –

Mitglied im Stadtrat der Stadt Rheine- Wahlkreisinhaver Schotthock Nord

Karl-Heinz Brauer –

Mitglied im Stadtrat der Stadt Rheine – Vors. Bau- und Mobilitäts-Ausschuss

Ulrich Moritzer –

Mitglied im Stadtrat der Stadt Rheine – Geschäftsführer Bündnis 90/Die Grünen Ortsverband Rheine

Engelbert Nagelschmidt –

Fahrradbeauftragter der Stadt Rheine – Vors. Stadtteilbeirat Schotthock

